
 新年度が始まりました。今年は５０期になり 

ました。今年度は８０名の会員です。 

皆さまお元気でしょうか？ 

 我孫子では、憲法記念日前後に集会を開き、 

当日参加者に渡す冊子には、必ず憲法全文を掲 

載しています。今年は既に３月の会報にも紹介 

しましたが、５月２日（木・祝）１４時～けや 

きプラザふれあいホールで開きます。 

 年に何回か憲法を読み返してみることも必要 

だと思います。ご出席下さい。  

   コロナとインフルエンザ  

 和田はコロナワクチンを３回受けていました。 

またインフルエンザの予防接種は昨年１０月に 

していました。 

 しかし、私は２月半ばにコロナにかかりまし 

た。熱は出ませんでしたが、頭痛と体のだるさ 

がしばらく続きました。まだすっきりしてはい 

ません。医者へ行ってもコロナに効く薬はあり 

ません、と。やはり大変な病気だと実感しまし 

た。 

 他人と会う時は、まだマスクをつけている方 

が安心です。 

 ５ 月 総 会 と 定 例 会 

５月７日（火）１３：３０～１６：００ 

我孫子南近隣センター８階 第 1会議室 

今回は総会記念の講演会はありません。 

総会の後、5月の定例会を開きます。 

＊総会時には 50期総会資料をご持参ください。 

 お知らせと一緒に配布します。 

＊欠席の方は委任状をお願い致します。 

 

   フィッシング詐欺に再注意！ 

前号で「フィッシング詐欺に注意！」とお知ら

せをしましたら、会員の方から下記の体験談が寄

せられました。横行していますので皆さまもどう

ぞ気を付けてください。 

  

レンゲソウ       カラスノエンドウ 
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銀行系のカード会社から今月の利用額のお

知らせの他にもう一通メールが入っていまし

た。何の疑いもなく開いたところ、◯日に◯◯

円カードで支払っていますがご本人の利用で

すか？といった内容のメールでした。 

更に確認するには下のサイトにログインして

下さいとありました。(実際に当該銀行にある

サイト) 

金額は数万円で身に覚えが無いので、必要事項

を入力して送信してしまいました。 

 直後にえっ？可怪しいと気付きカード会社

にクレジットカードを無効にしてもらい、銀行

の口座は封鎖してもらいました。 

やれやれ      です。 

考えてみれば誰が何時いくら決済したかな

んてカード会社が監視している訳はないし、そ

れをわざわざ報せて来る筈もない。冷静になれ

ば分かりきった事なのです。（T） 



 紅麹(機能性表示食品)について                 

連日の報道でご存じのことと思います。小林

製薬の機能性表示食品「紅麹」を摂取した人か

ら腎疾患を発症した人がでて、14日時点で入院

者数が231人に上っていると厚労省が発表しま

した。医療機関を受診した人は 1383人になった

という事です。健康になりたいために摂取して

いたサプリメントが健康を害するものだったの

ですから大変な事態です。 

今回の問題では機能性表示食品の制度そのも

のも問われています。この制度がスタートした

のは2015年の 4月1日です。この制度の導入に

ついては多くの消費者団体や日弁連が反対をし

ました。もちろん、我孫子市消費者の会もです。 

安全性について国は審査を行わず、事業者が

安全性と機能性に関する科学的根拠などを消費

者庁に届け出れば、審査なしで機能を表示でき

るという全くの事業者任せだからです。食の安

全が担保できないからです。制度の基本になっ

ているのも何か起きた時に強制力のある法律で

はなくガイドラインです。 

しかし、これらの多くの疑問や質問に答える

ことなく、反対を押し切り、閣議決定通り制度

がスタートしたのです。 

この規制緩和によって手続きが簡単になり、

認可が速くなり、2015年の届け出件数 272件だ

ったものが2023年には約22倍の6789件となり、

この分野の市場は 6,865億円（2023年見込み）

まで膨れ上がっています。 

消費者庁は、機能性表示食品制度の在り方に

ついて検討をすすめる対策チームを立ち上げ、5

月末をめどに考え方をとりまとめると発表して

います。企業の利益だけではなく、消費者の健

康第一の立場からの制度になるでしょうか。 

ところで、「紅麹」（小林製薬）と「ベニコ

ウジ色素」とは全く別物です～（と、食品安全

グローバルネットワークから学習会の案内がき

ました。）それによると、紅麹は食品原料。ベニ

コウジ色素は食品添加物、奈良医大でラットを用

いた長期間の毒性試験で安全性が確認されている、

現在米国 FDAの認可に向けた取り組みを行なって

いる、食経験が数十年に及ぶが、健康被害の報告

はこれまでにないとのことです。株の種類が両者

では全く違うと横文字の説明もありますが、私に

は難しいので省略。         （K） 

シルバー川柳あれこれ 

脱マスク よけい分からぬ 誰だっけ 

5時起床 7時散歩で 9時昼寝 

そう言えば 妻も何度も 変異した 

国葬は しなくていいと 遺書に書く 

どの顔も 詐欺師に見える インターフォン 

樹木葬 スギとヒノキは 避けてくれ 

   子育て世代の川柳あれこれ 

スポーツジム 車で行って チャリをこぐ 

デジカメの エサはなんだと 孫に聞く 

いい家内 10年経ったら おっ家内 

「違うだろ！」 妻が言うなら そうだろう 

ノーメイク 会社入れぬ 顔認証 

昼食は 妻がセレブで 俺セルフ 

効率化 進めて気づく 俺が無駄 

・・・・・・・・キリトリ・・・・・・・・ 

委  任  状 

私は、我孫子市消費者の会の５０期総会に 

関する権限を            さんに 

委任します。 

氏名 

 

住所 


